

Visita Sadat apremia a Israel a concesiones

Jerusalén, noviembre 22. (DPA). (Por Georg Spieker). La visita de buena voluntad efectuada a Israel por el presidente de Egipto, Anwar Sadat, apremia al gobierno israelí a hacer concesiones sustanciales, coinciden observadores, comentaristas y representantes gubernamentales de Jerusalén.

Ya el hecho de que Sadat no haya invitado al jefe de gobierno israelí, Menahem Begin, a visitar oficialmente Egipto podría suficientemente de relieve que para Sadat no son suficientes gestos equivalente por parte de los israelíes.

En caso de no reaccionar Israel adecuada-

mente a la iniciativa de Sadat, el presidente egipcio podría con éxito denunciar ante la opinión pública internacional una actitud desesperadamente rígida de Israel.

Para tal caso, y pese a todas las declaraciones a favor de la paz, Sadat ha dejado abierta la posibilidad de una "guerra alternativa".

Observadores políticos de Jerusalén indican que la insistencia de Sadat en una retirada israelí de todos los territorios árabes ocupados está dirigida primordialmente a un público árabe.

Según ellos, entre líneas puede percibirse **Pasa a la página 24**

Militares argentinos seguirán diez años más en el poder

Buenos Aires, noviembre 22. (AP). (Por Vicente F. López). El ministro del Interior, general Albano Harguindeguy, aseguró hoy que la permanencia de los militares en el poder se extenderá por lo menos diez años más y dijo que todos deben olvidarse de "contendidas electorales inmediatas". Declaró que las fuerzas armadas "han aprendido la lección; que nos brinda la historia y mantendrán el poder político todo el tiempo que sea necesario para alcanzar los objetivos trazados".

La junta militar no ha anunciado nunca plazos para el retorno al sistema democrático de gobierno desde que asumió el poder tras

derrocar a la presidenta Isabel Perón. Los militares han hablado de alcanzar "objetivos", entre ellos la derrota de la guerrilla y el reordenamiento de la economía.

El general Harguindeguy habló **Pasa a la página 66**

Caen presuntos guerrilleros en operativos en Colombia

Bogotá, noviembre 22. (Latin). Diez presuntos guerrilleros, entre ellos tres responsables del reciente asesinato de un industrial cayeron en poder de los mecanismos de seguridad, luego de importantes operativos antisuversivos consignados hoy por informes autorizados. Las fuentes, allegadas a la seguridad estatal, dijeron que entre los capturados figuró Nelson Omar Escobar Córdoba, considerado cabecilla del "Ejército Popular de Liberación (EPL), de tendencia maoi-

ro y una pequeña imprenta de publicaciones ideológicas.

Simultáneamente, otros informes obtenidos en fuentes de inteligencia policial anunciaron la detención de tres supuestos integrantes del movimiento clandestino "M-19", un grupo urbano que en

Pasa a la página 66

Registra alzas Bolsa de Nueva York

Nueva York, Nov. 22 (AP). La Bolsa registró hoy alzas en un amplio frente durante un día de transacciones activas. Los expertos atribuyeron la mejora a noticias económicas generalmente

Pasa a la página 9



REFUGIADA. Australia, Nov. 22 (AP). Un agente australiano de Aduanas sostiene hoy en brazos en Darwin, a una niña vietnamita refugiada.



RECIBE APOYO. El Cairo, Nov. 22 (AP). El presidente egipcio Anwar Sadat (derecha), visitado hoy por el presidente sudanés Jafar El Numeiry, quien le demostró públicamente su apoyo sobre el discutido tema israelí. Ambos conferencian con periodistas.

Banzer no dará amnistía a delincuentes políticos

La Paz, noviembre 22. (AP). (Por Harold Olmos). El presidente Ingo Banzer reiteró hoy que su gobierno no amnistiará a "los delincuentes políticos", mientras surgian nuevas demandas de un restablecimiento pleno de los derechos políticos y sindicales y que las elecciones anunciadas para julio se realicen sin candidaturas oficialistas. "Oportunamente se dictará una amnistía general, pero ella no alcanzará a los delincuentes políticos", dijo Banzer en una breve conversación con periodistas en la ciudad oriental de Santa Cruz, pero sin especificar quiénes serían esos "delincuentes".

"Este es un término nuevo, pero hay también en el país delincuentes políticos", agrega, al insistir en que "es prematuro" asegurar

si será o no será candidato oficial.

La candidatura de Banzer, sin embargo, parecía continuar un proceso preparatorio para el momento en que podría ser oficialmente anunciada. En los últimos días, los diarios publicaron avisos de varios sectores que no proclamaban candidato para un período presidencial constitucional.

Pasa a la página 42

Papel que realizará E. U. en Levante señala Kissinger

Nueva York, noviembre 22. (AP). El papel de los Estados Unidos en el Medio Oriente debe consistir ahora en facilitar mayores contactos entre las partes, sin tratar de mantener una posición conjunta con la Unión Soviética, dijo hoy el ex secretario de Estado Henry Kissinger. Kissinger opinó también que una conferencia de Ginebra sería más útil como reunión para ratificar los acuerdos que como foro para su negociación.

Añadió que el presidente egipcio Anwar Sadat emergió de su histórico viaje a Jerusalén "con la confianza de que un acuerdo aceptable para ambas partes puede ser negociado".

Kissinger dijo en un programa de televisión: "Los Estados Unidos no deben comprometerse con

una sola fórmula específica", sino que deben facilitar la realización de todo cuanto los dirigentes egipcios e israelíes hayan acordado en principio y posibilitar que los árabes moderados se incorporen a este proceso".

El embajador israelí en las Naciones Unidas, Chaim Herzog, caracterizó también la visita de **Pasa a la página 42**

Guerrilla destruye vital carretera etíope afirman

Nairobi, Kenya, noviembre 22. (DPA). La guerrilla AFAR, apoyada por Somalia, habría cortado en dos partes la vital carretera etíope desde la capital Addis Abeba hasta el Mar Rojo, afirma un comunicado de los rebeldes en Radio Mogadiseo, captado hoy en Nairobi. El "Frente AFAR de Liberación" — junto con la guerrilla de Somalia Occidental, el segundo frente rebelde contra Etiopía habría destruido dos puentes en la carretera desde la capital etíope al puerto de Assab en el Mar Rojo, y la República de Yibuti, en el Golfo de Adén, a raíz del comunicado.

Los AFAR, ligados étnicamente con la población de Yibuti, abren hace un par de meses un nuevo frente anti-etíope al norte de la región de Ogaden, controlada ya en 90 por ciento por el "Frente de Liberación de Somalia Occidental".

Desde que los somalíes vieron la vía férrea de Addis Abeba a Yibuti, el gobierno etíope ha estado utilizando la carretera para la mayor parte de su tráfico de importación y exportación. Se estima que por la carretera a Assab recibe el régimen militar etíope la mayor parte de sus suministros de armas soviéticas, y su interrupción le ocasionará grandes problemas.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CATASTROFE. India, Nov. 22 (AP). Más de diez mil muertos fue el saldo de un ciclón y marejada que azotó el fin de semana la costa sudoriental de

la India. Miembros del ejército ayudan a los nativos de esas zonas. La calle de esta población quedó convertida en río.

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA 50